

| EN PAROISSE |

Carnet de voyage : pèlerinage marial en Croatie

Le vendredi 18 octobre dernier, une quarantaine de pèlerins dont une petite dizaine de la paroisse, partaient en Croatie et Medjugorje accompagnés par le père Laurent Gizard.

Pendant les six premiers jours de ce pèlerinage, nous sommes partis à la découverte des grands sanctuaires mariaux de la Croatie : un itinéraire qui nous a conduits de Zagreb à Dubrovnik. Traversant des paysages somptueux par un temps exceptionnel, nous avons pu découvrir ces hauts lieux de l'église croate qui ont forgé la spiritualité de tout un peuple derrière la Vierge Marie honorée comme leur mère, leur protectrice et leur reine. Ces sanctuaires sont aussi les témoins de leur résistance face aux différents peuples qui les ont envahis, dont les Turcs, voulant détruire la foi catholique ou le régime communiste qui était l'un des plus

durs d'Europe. Aux moments les plus sombres de leur histoire, les Croates ont supplié Dieu et la Vierge Marie de les protéger et ils ont été exaucés. Aujourd'hui, ce combat pour la foi catholique et la liberté a forgé l'âme croate. Les sanctuaires de Marija Bistrica, Trsat, Solin, Sinj en sont les témoins rassemblant de grandes foules.

Notre itinéraire nous a aussi permis d'admirer des villes de grande beauté : Zadar, Trogir, Split et Dubrovnik. Puis nous sommes arrivés à Medjugorje, grand sanctuaire marial où la sainte Mère de Dieu continue de délivrer ses messages : elle, la « mère » qui éduque ses enfants sans se lasser sur le chemin de la



conversion. Rosaire, adoration, messe, louange, chemin de croix, témoignages ont rempli nos journées à Medjugorje, toutes plus intenses les unes que les autres. Grâce sur grâce se sont répandues sur notre groupe de pèlerins. Nous avons aussi eu l'honneur d'être reçus par Monseigneur Hoser, Visiteur Apostolique du pape François, chargé de veiller et d'accompagner ce sanctuaire croissant.

Il y aurait encore bien d'autres choses à dire, en particulier sur la qualité de notre guide et sur le climat si fraternel qui a régné durant tous ces jours. Nous sommes revenus plus forts pour témoigner de notre foi avec le désir pour beaucoup d'entre nous de pouvoir nous retrouver lors du pèlerinage 2020.

Alain-Pierre C.